

Wunderlin holt zweimal Gold

Die ehemalige Flöserin Matilda Wunderlin wird an den nationalen Titelkämpfen in Zürich doppelte Meisterin. Mit ihren neuen Kolleginnen vom Team Limmat-Nixen Zürich gewann sie sowohl Gold im Team Event als auch in der Disziplin Free Combination Routine.

Synchronschwimmen. – Seit acht Monaten trainiert die in Mauren wohnhafte Matilda Wunderlin bei den Limmat-Nixen in Zürich. Für die achtzehnjährige Sportschülerin hat sich der Wechsel gelohnt. «Ich habe viel gelernt und mich im Team gut eingelebt. Wir sind ein gut aufeinander eingespieltes Team, denn ich kannte ja einige Mädchen schon aus der Nationalmannschaft. Das ist wichtig und ich denke, dass man das am Wettkampf gespürt hat und wir darum auch sehr homogen wirkten.» Von den Leistungen der Limmat Nixen be-



Mit den starken Zürcherinnen gesiegt: Matilda Wunderlin (vorne sitzend, rechts) und die Limmat-Nixen Zürich sicherten sich die Goldmedaille im Team Event und in der Free Combination Routine.

eindruckt zeigte sich auch die Flöser Richterlin Deborah Jütz: «Das Team war sehr harmonisch, die Choreographien sind fantastisch und haben bei Publikum wie auch bei den Richterinnen grossen Anklang gefunden. Aus-

serdem haben die Zürcherinnen die Elemente sehr sauber ausgeführt.»

«Dankbar für die Chance»

Wunderlin ist stolz auf diese Leistung, die sie zusammen mit ihren Kollegin-

nen erbracht hat. «Es hat sehr viel Spass gemacht, und ich bin dankbar für die Chance, die ich durch die Zusammenarbeit mit den Limmat-Nixen erhalten habe. Die Organisation der Trainings hat sehr gut geklappt, wobei ich ganz klar sagen muss, dass ich ohne die Hilfe der Sportschule Schaan und die Flexibilität meiner Lehrer keine Chance gehabt hätte, meinen Traum von einem Schweizer Meistertitel zu verwirklichen.»

Viel Verständnis musste auch ihre Trainerin Olga Pylypchuk entgegenbringen, denn für Wunderlin wäre es unmöglich gewesen, jeden Tag nach Zürich zu pendeln. «Oft hat sie mir Trainingspläne geschrieben, die ich hier absolvieren konnte», erklärt sie und ergänzt: «Es ist wirklich eine ganze Menge von Leuten an unserem Sieg beteiligt gewesen.»

Für Wunderlin sind dies die ersten beiden Titel in der Kategorie Elite. Ihr nächstes Ziel sind die Europameisterschaften, die im Mai in Eindhoven stattfinden. (mw)